

Es Vallarta punta de lanza en turismo incluyente

El destino es pionero en implementar prácticas y capacitación a la industria de hospitalidad para una auténtica inclusión



MERIDIANO | Puerto Vallarta

En Puerto Vallarta, inclusión quiere decir mucho más que tener instalaciones

para personas con discapacidad en los hoteles. Actualmente, se trabaja en la concientización para que quienes brindan servicios de hospitalidad tengan

una mirada empática hacia quienes se encuentran limitados de alguna forma en sus capacidades físicas.

PÁGINA 3A



Exigen reconstrucción de primaria Teresa Barba Palomera

Padres de familia, alumnos y docentes tomaron las calles del centro de Puerto Vallarta, provocando un colapso vial

Milton Colmenares

En una acción efectiva del Gobierno de Puerto Vallarta, liderado por el presidente municipal, Luis Ernesto Munguía González, se dio atención a los manifestantes conformados por estudiantes y padres de familia de la primaria Teresa Barba Palomera, que obstruían el paso vehicular en la zona centro de la ciudad.

Esta protesta fue motivada por el cierre del plantel educativo desde el inicio del ciclo escolar pasado, debido a daños severos en la infraestructura, lo que representa un riesgo considerable para la seguridad de los estudiantes y el personal.

Los padres de familia y los menores, que han estado exigiendo

una pronta solución para poder regresar a las clases presenciales, encontraron en el regidor que encabeza la comisión de Educación, Víctor Bernal Vargas, un aliado comprometido.

En un diálogo directo con los manifestantes, Bernal escuchó sus preocupaciones y se comprometió a buscar respuestas concretas. Como resultado de esta conversación, se estableció un compromiso con la licenciada Mónica Gaspar, directora de Planeación de la Secretaría de Educación de Jalisco, quien visitará la escuela el próximo viernes a las 10:00 a.m. para discutir los avances respecto a la intervención necesaria en la primaria Teresa Barba Palomera.

PÁGINA 3A

NUESTRAS PLUMAS:

Volantín

Salvador Cosío Gaona

Cielos en alerta

La advertencia no es menor ni puede despreciarse como una nota técnica más en la sección internacional. La Administración Federal de Aviación de Estados Unidos (FAA) ha pedido 'tener precaución' en el espacio aéreo de México y de países del sur del continente debido a actividades militares programadas y a la posible interferencia de los sistemas de navegación. El aviso difundido por la agencia Reuters, estará vigente a partir de hoy y hasta el próximo 17 de marzo. En lenguaje diplomático y aeronáutico, eso equivale a una luz ámbar encendida sobre nuestros cielos.

Juan Alonso Romero

4TO. informe del

patronato de la UAN

El presidente del Patronato de la UAN, Mtro. Carlos Francisco García Jiménez, presentó en la Casa Fenelón, su 4to. Informe de Labores. Dándole fin a su mandato de 4 años, al frente del Patronato, habiendo sido ratificado por otros 4 años más, por el Congreso del Estado, de 2026 a 2030. Literatura sobre el tema.

Monitor Político

Julio Casillas Barajas

Resumen estatal de noticias

NECESARIA ADMINISTRACIÓN CABAL DE RECURSOS

Para remarcar que hay que continuar con los pilares del progreso, como son el trabajo y el ahorro con honradez y visión de futuro, el gobernador Miguel Ángel Navarro Quintero, acaba de tener una reunión con los integrantes del gabinete legal y ampliado del gobierno estatal, así como con las áreas administrativas y los órganos internos de control, para reforzar una convicción clara: la responsabilidad en el manejo de los recursos públicos.

Se revisó, en efecto, cómo garantizar que cada peso del presupuesto de este año se invierta con austeridad, transparencia y sentido social, en obras y proyectos que generen beneficios reales para las familias nayaritas. Administrar bien hoy también es pensar en el futuro de nuestras hijas, hijos y nietos. Navarro Quintero hizo un llamado a todas y todos a seguir actuando con honestidad y responsabilidad en sus labores, porque la confianza de la gente solo se sostiene cuando se refleja en resultados concretos.

PÁGINA 2A

Cumplen alcalde y trabajadores con el pago del predial

Héctor Santana, presidente de Bahía de Banderas, llegó acompañado de trabajadores y trabajadores del XII Ayuntamiento, como parte de una acción ejemplar para fortalecer la cultura del cumplimiento fiscal

MERIDIANO | Bahía de Banderas

El presidente municipal de Bahía de Banderas, Héctor Santana, acudió a

realizar personalmente el pago de su impuesto predial, acompañado por trabajadores y trabajadores del XII Ayuntamiento, como parte de una

acción ejemplar para fortalecer la cultura de cumplimiento fiscal en el municipio.

PÁGINA 5A



De manera internacional

Colaborará Vallarta a favor del deporte adaptado



Durante el encuentro Friends at Sunset, el gobierno de Luis Munguía consolidó una alianza con la iniciativa Deporte Sin Fronteras y Sonrisas para Todos

MERIDIANO | Puerto Vallarta

Como parte del encuentro Friends at Sunset, organizado por la Fundación Van de Velde en Litibú, Nayarit, el gobierno de Luis Ernesto Munguía González, a través del Consejo Municipal del Deporte (COMUDE), consolidó una alianza para fortalecer el deporte adaptado, mediante la renovación de un convenio que permitirá impulsar la preparación y participación de jóvenes atletas, así como el desarrollo de programas especializados.

PÁGINA 3A

De la primaria Teresa Barba Palomera

Atiende

Ayuntamiento protesta de padres y estudiantes

En representación del gobierno municipal, el regidor que encabeza la comisión de Educación, Víctor Bernal Vargas, recibió a padres de familia de la escuela Teresa Barba Palomera quienes se manifestaron por el cierre de la escuela

PÁGINA 3A

Anuncian programa de las Fiestas Patronales Bucerías 2026

Las actividades darán inicio el viernes 16 de enero con la presentación de la Señorita Bucerías 2026 y la Banda Llano Grande

PÁGINA 4A

Recibe Servicios Médicos Municipales sillas de ruedas

La Asociación Civil Vida Vallartense entregó estas sillas para facilitar el acceso a la atención médica de los trabajadores municipales

PÁGINA 5A



Es Vallarta punta de lanza en turismo incluyente

El destino es pionero en implementar prácticas y capacitación a la industria de hospitalidad para una auténtica inclusión



MERIDIANO | Puerto Vallarta

acompañamiento inclusivos que eleven la experiencia de estos huéspedes.

Un destino incluyente también en su aeropuerto

Para quienes tienen una discapacidad, viajar puede ser una experiencia a menudo desafiante. Por tal motivo, el Aeropuerto Internacional de Puerto Vallarta cuenta con GAP Blue, un servicio gratuito que brinda asistencia a los pasajeros con discapacidad a su paso por las instalaciones de la terminal.

Dicho programa de asistencia se divide en 3 fases: la primera previa a la llegada del usuario, poniendo a su disposición material informativo y un canal de comunicación para resolver cualquier duda; también es posible programar una visita de reconocimiento 7 días previos al viaje.

La segunda durante su estancia en el aeropuerto, brindando el material físico del Kit y acompañamiento por parte de un Agente de Experiencia del Pasajero y Aseguramiento de la Calidad (EPA-C) a su paso por los procesos del aeropuerto, hasta la sala de abordaje en vuelos de salida o hasta el reclamo de equipaje en vuelos de llegada.

Asimismo el aeropuerto cuenta con infraestructura que garantiza su accesibilidad para todos: cajones de estacionamiento exclusivos para personas con discapacidad, sanitarios adaptados, elevadores y rampas que facilitan la circulación al nivel subsecuente y asientos prioritarios en las salas. Por último, se solicita retroalimentación de la experiencia del pasajero para seguir mejorando los servicios e instalaciones del aeropuerto.

A través de estas iniciativas, Puerto Vallarta sigue marcando la pauta de la hospitalidad incluyente en México, impulsando la atención a las personas con discapacidad desde una perspectiva empática y brindando herramientas a quienes prestan servicios turísticos para que mejoren la experiencia de los visitantes.

En Puerto Vallarta, inclusión quiere decir mucho más que tener instalaciones para personas con discapacidad en los hoteles. Actualmente, se trabaja en la concientización para que quienes brindan servicios de hospitalidad tengan una mirada empática hacia quienes se encuentran limitados de alguna forma en sus capacidades físicas.

Recientemente, los hoteles de Puerto Vallarta pertenecientes a la cadena Marriott International —reconocidos por ser pioneros en la certificación Blue Flag de sus playas— volvieron a dar un paso adelante buscando llevar la hospitalidad incluyente al siguiente nivel.

En conjunto con la fundación Surfando Sonrisas y el experto en hospitalidad de lujo Marcos Toscani, llevaron a cabo un ciclo de conferencias para el personal de los hoteles Marriott Puerto Vallarta Resort & Spa, Sheraton Buganvillas y The Westin Resort & Spa Puerto Vallarta para concientizar acerca de las necesidades y expectativas de los viajeros con discapacidad.

Bajo el título de "Turismo Incluyente", las sesiones abrieron un espacio de reflexión sobre cómo la inclusión puede convertirse en un motor de innovación, conexión humana y liderazgo dentro del sector turístico.

De acuerdo con la Organización Mundial de la Salud, se calcula que 1,300 millones de personas —esto es 1 de cada 6 personas— en todo el mundo sufren de una discapacidad. Tomando en cuenta la diversidad de actividades de aventura y relajación que ofrece Puerto Vallarta, esta conferencia abre camino para que se busque mejorar la experiencia de estos viajeros.

A través de estas sesiones, los conferencistas compartieron sus conocimientos con el personal de los hoteles para que integren un lenguaje y

De la primaria Teresa Barba Palomera

Atiende Ayuntamiento protesta de padres y estudiantes

En representación del gobierno municipal, el regidor que encabeza la comisión de Educación, Víctor Bernal Vargas, recibió a padres de familia de la escuela Teresa Barba Palomera quienes se manifestaron por el cierre de la escuela

MERIDIANO | Puerto Vallarta

En una acción efectiva del Gobierno de Puerto Vallarta, liderado por el presidente municipal, Luis Ernesto Munguía González, se dio atención a los manifestantes conformados por estudiantes y padres de familia de la primaria Teresa Barba Palomera, que obstruyeron el paso vehicular en la zona centro de la ciudad.

Esta protesta fue motivada por el cierre del plantel educativo desde el inicio del ciclo escolar pasado, debido a daños severos en



menores, que han estado exigiendo una pronta solución para poder regresar a las clases presenciales.

manifestantes, Bernal escuchó sus preocupaciones y se comprometió a buscar respuestas concretas. Como resultado de esta conversación, se estableció un compromiso con la licenciada Mónica Gaspar, directora de Planeación de la Secretaría de Educación de Jalisco, quien visitará la escuela el próximo viernes a las 10:00 a.m. para discutir los avances respecto a la intervención necesaria en la primaria Teresa Barba Palomera.

Esta medida, además de buscar la pronta reactivación del plantel, refleja el interés del gobierno local por garantizar un ambiente seguro y adecuado para la educación de los estudiantes, resaltando la importancia de la colaboración entre las autoridades estatales y municipales para brindar una respuesta más rápida y oportuna para los padres de familia y sus hijos.

encontraron en el regidor que encabeza la comisión de Educación, Víctor Bernal Vargas, un aliado comprometido.

En un diálogo directo con los

la infraestructura, lo que representa un riesgo considerable para la seguridad de los estudiantes y el personal.

Los padres de familia y los

De manera internacional

Colaborará Vallarta a favor del deporte adaptado

Durante el encuentro *Friends at Sunset*, el gobierno de Luis Munguía consolidó una alianza con la iniciativa Deporte Sin Fronteras y Sonrisas para Todos



MERIDIANO | Puerto Vallarta

Durante el evento, sus fundadores, Jean Van de Velde, embajador de UNICEF Francia, y su esposa, Jeovana, junto con el director general, Alexis Ornelas, destacaron la importancia de generar alianzas para ampliar el impacto social mediante iniciativas como Deporte sin Fronteras y Sonrisas para Todos, mientras que representantes de COMUDE agradecieron el respaldo que permitirá continuar impulsando el talento deportivo vallartense.

Como parte del encuentro *Friends at Sunset*, organizado por la Fundación Van de Velde en Litibú, Nayarit, el gobierno de Luis Ernesto Munguía González, a través del Consejo Municipal del Deporte (COMUDE), consolidó una alianza para fortalecer el deporte adaptado, mediante la renovación de un convenio que permitirá impulsar la preparación y participación de jóvenes atletas, así como el desarrollo de programas especializados.



Valora tu Vida

¡TODO EL MES DE ENERO!

Tenemos un Plan de Prevención especial para el sector seguridad.

JARDINES SAN JUAN
FUNERARIA
PTQ. VALLARTA

02 ENERO

DÍA DEL POLICIA

Reconocemos la valentía y el compromiso de aquellos que dedican sus vidas a proteger a nuestra comunidad.

Exigen reconstrucción de primaria Teresa Barba Palomera

Padres de familia, alumnos y docentes tomaron las calles del centro de Puerto Vallarta, provocando un colapso vial



Milton Colmenares

Padres de familia, alumnos y docentes de la escuela primaria Teresa Barba Palomera se manifestaron la mañana de este viernes para exigir la reconstrucción del plantel, el cual presenta severos daños estructurales que impiden que se impartan clases en el lugar.

Desde las 8:00 horas, los inconformes bloquearon las calles Morelos y Juárez, provocando el colapso total de la circulación en el centro de Puerto Vallarta.

Durante la protesta, los manifestantes lanzaron consignas para exigir la intervención inmediata de la Secretaría de Educación Jalisco, con el objetivo de que se rehabilite por completo la escuela antes de que el deterioro del inmueble derive en un accidente de consecuencias mayores.

Señalaron que, pese a las constantes solicitudes, no han recibido una respuesta concreta por parte de las autoridades educativas.



Tras varios minutos de bloqueo, el regidor Víctor Bernal acudió al lugar para escuchar las demandas y sostuvo comunicación con autoridades estatales, logrando concretar una visita para la próxima semana, en la que se realizará una evaluación de los daños del plantel y se analizarán posibles soluciones.

Poco después de las 10:00 de la mañana, las vialidades fueron liberadas y el centro de la ciudad regresó a la normalidad.



Cumplen alcalde y trabajadores con el pago del predial

Héctor Santana, presidente de Bahía de Banderas, llegó acompañado de trabajadores y trabajadores del XII Ayuntamiento, como parte de una acción ejemplar para fortalecer la cultural del cumplimiento fiscal

MERIDIANO | Bahía de Banderas

El presidente municipal de Bahía de Banderas, Héctor Santana, acudió a realizar personalmente el pago de su impuesto predial, acompañado por trabajadoras y trabajadores del XII Ayuntamiento, como parte de una acción ejemplar para fortalecer la cultura de cumplimiento fiscal en el municipio.

Durante su visita a las cajas de recaudación, el alcalde reiteró que el buen gobierno empieza por casa y que es responsabilidad de quienes sirven al pueblo ser los primeros en cumplir con sus obligaciones.

"De eso se trata, de poner el ejemplo y agradecerle a la gente que está cumpliendo con esta responsabilidad. Hoy estamos revirtiendo la cartera vencida, algo histórico en Bahía de Banderas, y eso habla de la confianza que el pueblo nos tiene", expresó.

Héctor Santana subrayó que gracias a la recaudación del predial y del agua potable, se puede invertir en más y mejores obras públicas, así como en servicios de calidad para las colonias y comunidades del municipio.

"Todo lo que recaudemos del predial va a estar enfocado en obra pública y servicios públicos. Que la gente no solo lo vea en redes sociales, sino que lo vea con sus propios ojos cuando camina por su colonia o transita por nuestras vialidades", afirmó.

El presidente municipal también informó que actualmente se cuenta con un sistema más seguro y transparente para evitar cancelaciones indebidas de pagos.

"Hoy ya no hay cancelaciones. Nadie le puede mover el sistema sino lo autorizo yo, y yo no estoy autorizando ninguna. Las familias pueden tener la seguridad de que su pago sí se está aplicando".

Asimismo, recordó que

durante todo el mes de enero siguen vigentes los descuentos, como el 8% por pronto pago al público en general, 50% para adultos mayores, personas con discapacidad y madres solteras, además del 90% de descuento en recargos de años anteriores.

"Invito a todos los ciudadanos a que hagan el esfuerzo y paguemos todos el predial y el agua. De esta manera podemos estar a la altura de las exigencias que nos piden todos los días, y sepan que vamos a responderles con resultados", señaló.

Finalmente, el alcalde reiteró que el compromiso de su administración es seguir trabajando con honestidad, eficiencia y cercanía con la ciudadanía, para que cada peso que ingrese se traduzca en más obras, mejores servicios y mayor calidad de vida para las familias del municipio.



Anuncian programa de las Fiestas Patronales Bucerías 2026

Las actividades darán inicio el viernes 16 de enero con la presentación de la Señorita Bucerías 2026 y la Banda Llano Grande

MERIDIANO | Bahía de Banderas

El Ayuntamiento de Bahía de Banderas dio a conocer el programa oficial de las Fiestas Patronales Bucerías 2026, que se llevarán a cabo del viernes 16 al sábado 24 de enero, con una amplia agenda de actividades culturales, artísticas y musicales dirigidas a toda la familia.

Las celebraciones buscan preservar las tradiciones del poblado y ofrecer espacios de convivencia para habitantes y visitantes.

Las actividades darán inicio el viernes 16 de enero con la presentación de la Señorita Bucerías 2026 y la Banda Llano Grande. El sábado 17 se contará con la participación de Javier Salazar *La Voz Romántica* y Vaqueros Músical, mientras que el domingo 18 habrá un show infantil de payasos y la presentación de Llamada Musical.

Para el lunes 19 se tiene programada una noche de voces locales, y el martes 20 se realizará la final y coronación de la Señorita Bucerías 2026. El programa continuará el miércoles 21 con el Club de Gimnasia Ritmiken y el Grupo de Tahitiano de Dance Center;

FIESTAS PATRONALES BUCERÍAS 2026	
VIERNES 16 DE ENERO	08:00 PM PRESENTACIÓN SEÑORITA BUCERÍAS 2026 BANDA LLANO GRANDE
SÁBADO 17 DE ENERO	09:00 PM JAVIER SALAZAR "LA VOZ ROMÁNTICA" VAQUEROS MUSICAL
DOMINGO 18 DE ENERO	09:00 PM SHOW INFANTIL DE PAYASOS BANDA LLANO GRANDE
LUNES 19 DE ENERO	09:00 PM PRESENTACIÓN DE VOCES LOCALES
MARTES 20 DE ENERO	09:00 PM FINAL Y CORONACIÓN SEÑORITA BUCERÍAS 2026
MIÉRCOLES 21 DE ENERO	09:00 PM CLUB DE GIMNASIA RITMIKEN GRUPO DE TAHITIANO DE DANCE CENTER
JUEVES 22 DE ENERO	09:00 PM ALONDRA CORTÉS "SANGRE" BANDA MUNICIPAL DE BAHÍA DE BANDERAS
VIERNES 23 DE ENERO	09:00 PM BANDA POLINESIA BUCERÍAS BANDA LA UNIKA
SÁBADO 24 DE ENERO	09:00 PM BALLET MUNICIPAL DE BAHÍA DE BANDERAS BANDA SANGRE BANDA SANGRE VIEJO DE JULIO ARAMBURU

el jueves 22 con Alondra Cortés *Danza* y la Orquesta Municipal de Bahía de Banderas; el viernes 23 con Danza Polinesia Kulliem y Banda La Unika.

Las fiestas concluirán el sábado 24 de enero con la

presentación del Ballet Municipal de Bahía de Banderas. Banda Móvil y Banda Rancho Viejo de Julio Aramburo, cerrando así una semana de festejos en honor a las tradiciones de Bucerías.

En línea principal y Pozo 37

Concluye SEAPAL reparaciones en El Pitillal

La recuperación del suministro alcanza un 90% de avance esta mañana de viernes



un tramo de aproximadamente seis metros de tubería de gran dimensión, con un diámetro de 24 pulgadas, ubicado en el camino al Campo de Golf.

De manera paralela, SEAPAL Vallarta puso fin a la intervención en el Pozo 37, donde se llevó a cabo la extracción e instalación de nuevo equipo de bombeo, permitiendo recuperar 50 litros por segundo de producción de agua potable en beneficio de la zona norte de la ciudad, como parte de las acciones para estabilizar el sistema.

SEAPAL Vallarta agradece la comprensión, paciencia y apoyo de las familias vallartenses durante el desarrollo de estos trabajos, y reitera su compromiso de seguir atendiendo de manera oportuna las contingencias en la infraestructura hidráulica, con el objetivo de fortalecer la continuidad y calidad del servicio de agua potable en el municipio.

MERIDIANO Puerto Vallarta

Desde temprana hora, las cuadrillas del organismo operador se mantuvieron en el sitio con la encomienda de concluir la reparación en el menor tiempo posible, redoblando esfuerzos para concluir antes del tiempo estimado y dar inicio al proceso de recuperación del suministro de manera gradual, el cual se estima que alcanzará el 90% de avance esta mañana de viernes.

Las labores consistieron en la reparación y sustitución de

La tarde de este jueves concluyó con éxito y antes de tiempo la reparación en la línea principal de agua potable que abastece a la delegación El Pitillal, mientras que, en otro frente de trabajos, el Pozo 37 de la zona norte de la ciudad ya está en operación, como parte de las acciones fundamentales realizadas por SEAPAL Vallarta para mitigar afectaciones a las familias vallartenses.



Recibe Servicios Médicos Municipales sillas de ruedas

La Asociación Civil Vida Vallartense entregó estas sillas para facilitar el acceso a la atención médica de los trabajadores municipales

Milton Colmenares

El jefe de gabinete del Ayuntamiento de Puerto Vallarta, Andrés González Palomera, realizó la entrega de dos sillas de ruedas a la Dirección de Servicios Públicos Municipales, con el objetivo de apoyar a derechohabientes a quienes se les dificulta caminar o trasladarse hasta las áreas de enfermería.

Estos apoyos fueron gestionados para facilitar el acceso a la atención médica de trabajadores municipales

que presentan problemas de movilidad.

Las sillas de ruedas fueron recibidas a través de la Asociación Civil Vida Vallartense, organización presidida por el propio jefe de gabinete, y serán utilizadas en el área de Servicios Médicos Municipales, dependencia que actualmente se encuentra bajo la responsabilidad de Ignacio Delgado.

Aunque la labor que se realiza en esta área suele pasar desapercibida, resulta fundamental para la atención

de la salud de los empleados del Ayuntamiento.

Cabe destacar que la Dirección de Servicios Médicos Municipales es una de las áreas que experimentó cambios al inicio de 2026, con el objetivo de mejorar su funcionamiento.

Se espera que con la legada del doctor Delgado, así como el respaldo del alcalde y del jefe de gabinete, se fortalezcan los servicios y se brinde una atención más eficiente y oportuna a los trabajadores del gobierno municipal.

Registro de celulares en México genera dudas sobre protección de datos y legalidad

México activa registro de líneas móviles y surgen polémicas por privacidad, fallos técnicos y posibles riesgos de exclusión en zonas vulnerables

NotiPress

El registro obligatorio de líneas de telefonía celular en México ha generado algunas críticas por posibles afectaciones a la privacidad, deficiencias técnicas y dudas sobre su utilidad para combatir la delincuencia. Desde el 9 de enero de 2026, los usuarios de líneas de prepago deben asociar su número telefónico con una identificación oficial. Este proceso involucra validación con fotografía en línea o presencial de los usuarios.

Desde el 9 de enero de 2026, durante la conferencia matutina del 16 de enero de 2026, José Merino, director de la Agencia de Transformación Digital y Telecomunicaciones, aclaró cómo el procedimiento no implica el almacenamiento de datos biométricos. Añadió que la validación por cámara o identificación se limita a verificar identidad, sin guardar imágenes ni huellas digitales.

Hasta el 16 de enero, se han registrado más de 2 millones de líneas, de un total estimado de 143 millones activas, según datos citados por Ernesto Piedras, director de The Competitive Intelligence Unit. La regulación sólo aplica a líneas de prepago, las cuales representan el 85% del total en el país.

No obstante, organizaciones como la Red en Defensa de los Derechos Digitales (RDD) han manifestado su preocupación. Pepe Flores, director interino de R3D, advirtió a medios de comunicación sobre el posible desplazamiento de delitos hacia modalidades como el robo de celulares, suplantación de identidad y la creación de un mercado negro de chips. "Es ingenuo pensar que la delincuencia organizada usará sus datos personales en la realización de un secuestro o una extorsión", afirmó.

Ana Gaitán, abogada de la misma organización, alertó como las bases de datos estarán interconectadas con una plataforma central de inteligencia, lo cual podría permitir un monitoreo masivo de los movimientos ciudadanos. "Es engañoso que las bases solamente van a tener empresas de telecomunicaciones", dijo.

Durante el inicio del registro, la compañía Telcel presentó fallas graves en su sistema. Iván Martínez, experto en seguridad digital, denunció que cualquier persona con conocimientos básicos de programación podía consultar información de terceros, ingresando números aleatorios en la plataforma de registro. Si bien el problema fue resuelto parcialmente, persisten

preocupaciones sobre los controles de seguridad implementados.

Gaitán agregó que las empresas solicitaron una prórroga desde diciembre de 2025 por falta de tiempo para realizar pruebas. "La culpa es del gobierno. No dio suficiente tiempo de pruebas a las empresas", expresó. También mencionó cómo esto podría derivar en un proceso de exclusión para millones de personas en zonas remotas, al quedar fuera del sistema por depender de servicios de prepago.

En cuanto a la gestión legal, Merino explicó que las compañías son responsables del resguardo de la información, y solo mediante una solicitud judicial están autorizadas a entregarla a las autoridades en casos de delitos. Añadió que los chips adquiridos antes del 9 de enero tendrán hasta el 30 de junio para ser registrados, mientras tanto, los nuevos no podrán realizar llamadas sin completar el proceso.

Pepe Flores concluyó que esta medida representa un giro frente a la inconstitucionalidad del anterior padrón de usuarios, al delegar la responsabilidad a las empresas. Añadió que los mecanismos implementados, en su opinión, carecen de salvaguardas claras para proteger los derechos de los usuarios.

¡NO CAIGAS!

CUELGA, VERIFICA Y DENUNCIA

Informa SSPC a la ciudadanía sobre las principales modalidades de extorsión telefónica, brindando recomendaciones claras para evitar ser víctima y fomentar la denuncia oportuna.

- Identifica la llamada de extorsión
- Te piden dinero a cambio de no hacer daño a un familiar.
- Aseguran tener secuestrado a alguien y exigen depósito inmediato.
- Se hacen pasar por autoridades o empresas.
- Te dicen que ganas un premio y piden datos personales o bancarios.

Recuerda: los extorsionadores usan el miedo o la sorpresa para manipularte.

ANTE UNA LLAMADA DE EXTORSIÓN: MANTÉN LA CALMA, CUELGA Y DENUNCIA

911

Ajustarán horario de atención en recaudadoras del estado

A partir del lunes 19 de enero, todas las recaudadoras estatales del Área Metropolitana Guadalajara, operarán con horarios unificados, mientras que al interior del estado no se realizan cambios

MERIDIANO | Jalisco

Para brindar una atención ordenada, eficiente y homogénea en todo el estado, la Secretaría de Hacienda Pública de Jalisco informa que a partir del lunes 19 de enero, todas las recaudadoras estatales operarán con horarios unificados de atención.

En el Área Metropolitana de Guadalajara (AMG), las oficinas recaudadoras estatales brindarán servicio de lunes a viernes de 8:00 a 18:00 horas, y los sábados de 8:00 a 14:00 horas. En el interior del estado, la atención se mantiene de lunes a viernes de 8:00 horas a 16:00 horas.

Como parte del ajuste, se informa que la recaudadora del CISZ, que anteriormente contaba con un horario extendido hasta las 22:00 horas, dejará de operar bajo dicho esquema, y a partir del 19 de enero se alineará al horario regular del resto de las recaudadoras del estado.

Es importante señalar que acudir a las recaudadoras del estado, o realizar trámites en línea, permite a la ciudadanía acceder a importantes beneficios y descuentos.

Durante 2026 el refrendo vehicular mantiene un costo de mil pesos para automóviles y 600 pesos para motocicletas, además

de un descuento de 5 por ciento por pronto pago durante enero y febrero, exclusivo para quienes realicen su pago en línea.

Durante todo 2026 se mantiene un descuento de 70 por ciento en el trámite de cambio de propietario, para facilitar la regularización del padrón vehicular.

De igual forma, durante los meses de enero y febrero, se ofrecen descuentos de hasta 60 por ciento en el pago en línea de fotoinformaciones, multas viales estatales y recargos, mientras que quienes realicen estos pagos de manera presencial podrán acceder a un descuento del 50 por ciento.

El pago del refrendo incluye además el acceso a la verificación vehicular gratuita, como parte de una estrategia integral para mejorar la calidad del aire, reducir emisiones contaminantes y contribuir al cuidado del medio ambiente en Jalisco.

La Secretaría de Hacienda Pública de Jalisco invita a la ciudadanía a aprovechar los horarios de atención y los beneficios vigentes, así como a planear con anticipación la realización de sus trámites para recibir un servicio ágil y eficiente en cualquiera de las recaudadoras del estado.



Rechaza Jalisco viabilidad de referéndum sobre transporte

La autoridad estatal explicó que las tarifas constituyen una contraprestación por un servicio público regulado por el Estado, por lo que están expresamente excluidas de los temas susceptibles de referéndum

MERIDIANO | Jalisco

El Gobierno de Jalisco fijó su postura respecto al acuerdo aprobado por el Congreso del Estado para solicitar un referéndum sobre la tarifa del transporte público, al considerar que dicho mecanismo es jurídicamente improcedente.



A través de un comunicado

Comunicado de prensa 2902
Ciudad de Jalisco, jueves 15 de enero de 2025

Postura del Gobierno de Jalisco ante el acuerdo legislativo para solicitar referéndum sobre tarifa del transporte público

El acuerdo aprobado por el Congreso del Estado resulta improcedente, ya que el artículo 42 de la ley en la materia establece que el mecanismo no puede aplicarse a disposiciones de carácter contributivo.

El acuerdo legislativo se dirige al canal institucional incorrecto, ya que la solicitud debió presentarse ante el EPSC, como lo establece la legislación vigente.

Para el Gobierno de Jalisco la participación ciudadana es una prioridad fundamental y se que control en la toma de decisiones públicas. En este contexto, y ante la aprobación del acuerdo legislativo mediante el cual el Congreso del Estado solicita la convocatoria de un referéndum sobre la tarifa del transporte público, el Gobierno del Estado, a través de la Secretaría General de Gobierno, considera necesario realizar algunas precisiones con apego al marco legal vigente:

1. El acuerdo aprobado resulta jurídicamente improcedente, ya que constituye disposiciones, expresadas de la Ley del Sistema de Participación Ciudadana y Popular para la Gobernación del Estado de Jalisco.
2. En primer término, el artículo 42 de dicha Ley establece con claridad que el referéndum es el mecanismo mediante el cual se somete a consideración de la ciudadanía la adopción o disposición de disposiciones legales, decretos, reglamentos, acuerdos y disposiciones de carácter general, con excepción de aquellas de carácter contributivo y de los leyes orgánicas de los poderes.
3. En términos jurídicos, las disposiciones de carácter contributivo son aquellas relativas a impuestos, derechos, costas o cualquier carga tributaria imponible a la ciudadanía. En esta sentido, las tarifas del transporte público tienen naturaleza contributiva, al constituir una compensación por un servicio público que se otorga bajo regulación del Estado, por lo que expresamente se encuentran excluidas de la materia susceptible de referéndum.
4. Por otro lado, si bien el artículo 42 contempla diversas disposiciones excepcionales, el inciso III del artículo 42 establece que los acuerdos legislativos de carácter contributivo no pueden ser sometidos a referéndum.
5. En este caso, el acuerdo a la tarifa del transporte público se deriva de un decreto en el que se aprueba, por un Acuerdo de carácter administrativo emitido por el Titular del Poder Ejecutivo, publicado en el Periódico Oficial El Estado de Jalisco el 27 de diciembre de 2025.
6. Conforme a la propia legislación emitida por el Congreso, este tipo de acuerdos no son susceptibles de referéndum a solicitud del Poder Legislativo.
7. Finalmente, el acuerdo legislativo se dirige al canal institucional incorrecto, ya que, de acuerdo a la legislación del Consejo de Participación Ciudadana y Popular del Estado de Jalisco, cuando la ley en materia de establecer que la autoridad competente es el Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Jalisco (IEPC).

El Gobierno de Jalisco reitera su compromiso con la legalidad, la participación ciudadana y el respeto al Estado de Derecho, así como la disposición permanente al diálogo institucional, siempre dentro del marco jurídico que rige la vida pública del Estado.

Benito González Ríos, C.D. Comunicador Social, Jalisco, C.P. 46100-00
33 36 60 82 51 | twitter: @meridianojalisco

Beca Rita Cetina es un derecho permanente: Sheinbaum

La Presidenta de México dejó en claro que nadie podrá quitarles la beca a los estudiantes de secundaria, al igual que la Pensión a los Adultos Mayores



MERIDIANO | Ciudad de México

En Ecatepec, Estado de México, la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo encabezó la supervisión de la construcción de un nuevo Bachillerato Tecnológico que será inaugurado en febrero, e hizo entrega de tarjetas de la Beca Rita Cetina para estudiantes de secundaria, a quienes recordó que este apoyo es un derecho permanente que llegó con la Cuarta Transformación.

“Y es muy importante que ustedes, que son jóvenes, defiendan, porque ese ya es un derecho de ustedes. Ya nadie nunca le puede quitar la Beca a los estudiantes de secundaria, ya es un derecho permanente. Ya nadie nunca le puede quitar la Pensión al Adulto Mayor. Ya

es un derecho permanente. Por eso decimos que a partir de 2018 empezó una nueva Transformación en nuestro país”, aseguró.

La Jefa del Ejecutivo Federal recordó que el Gobierno de México invierte alrededor de 50 mil millones de pesos (mdp) para garantizar la Beca Rita Cetina a casi 6 millones de estudiantes de secundaria públicas en el país.

La primera mandataria recordó que la Cuarta Transformación de la Vida Pública de México inició en 2018 y trajo derechos a todas y todos los mexicanos con Programas para el Bienestar como las becas Rita Cetina, Benito Juárez, las Pensiones para el Bienestar de las Personas Adultas Mayores y con Discapacidad, así como la Pensión Mujeres Bienestar.

Para el municipio de Ecatepec, la Jefa del Poder Ejecutivo anunció que se avanza en la construcción de escuelas, nuevos centros de salud y la adquisición de dos trenes de pavimentación para reparar las calles del municipio.

El secretario de Educación Pública, Mario Delgado Carrillo, puntualizó que en México son 5.6 millones de estudiantes de secundaria que ya reciben la Beca Rita Cetina, que se suman a los 4 millones de estudiantes de preparatorias públicas que tienen la Beca Universal Benito Juárez. Destacó que en este nuevo Bachillerato Tecnológico en Ecatepec tendrá carreras como Inteligencia Artificial, Nanotecnología, Robótica y Automatización.

El secretario de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, Jesús Antonio Esteva Medina, informó que la construcción de este bachillerato tuvo una inversión de 50 mdp en obra y 17.3 mdp más en equipamiento y será entregado próximamente, ya que se encuentra en etapa de acabados.

La gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, agradeció esta nueva visita de la Presidenta, quien en su gira trae buenas noticias y trabajo que mejora las condiciones de vida de todas y todos los mexicanos.

Disminuyen 54% los homicidios dolosos en el Edomex

De septiembre de 2024 a diciembre de 2025, el promedio diario de víctimas de este delito disminuyó, destacó la presidenta de México Claudia Sheinbaum

MERIDIANO | Ciudad de México

La Presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, resaltó la disminución de 54 por ciento en homicidio doloso en el Estado de México, entre septiembre de 2024 y diciembre de 2025, al pasar de 6.63 a 3.06 el promedio diario de víctimas de este delito; siendo diciembre de 2025 el mes más bajo en este periodo.

“Habla de los buenos resultados, es un buen resultado. ¿Qué nos falta? Sí, todavía. No es que ya logramos 54 por ciento de reducción de homicidios y nos vamos todos a dormir a la casa, no. Tenemos que seguir trabajando por el bien de la seguridad y la paz en el Estado de México”, explicó desde el CS de Ecatepec.

La Jefa del Ejecutivo Federal agregó que los resultados reflejan la coordinación con la gobernadora del Estado de México, Delfina



anos, así como la reducción mensual del 55 por ciento en el robo de vehículos respecto a septiembre de 2024.

Agregó que en 11 municipios del Mando Unificado, que conforman el Plan Integral de la Zona Oriente del Estado de México el homicidio doloso pasó de 2.5 víctimas diarias a 1.7, lo que representa una disminución del 32 por ciento respecto al 2024 y en los delitos de alto impacto pasó de 95.4 a 73.9, es decir una reducción del 23 por ciento.

existe una reducción del 38 por ciento en la incidencia, se han detenido 826 personas, de los cuales 49 eran objetivos prioritarios y se han abierto 776 carpetas de investigación.

La Secretaría de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, detalló que, como parte del eje de Atención a las Causas de la Seguridad Nacional de Seguridad, la Mesa de Paz tuvo 311 sesiones estatales cuatro interregionales, 10 mil 312 regionales y se concretaron 614 acuerdos. Se realizaron 713 Jornadas de Paz en todo el estado, en las que participaron más de 218 mil personas. Adicionalmente a ello, con el Plan Integral de la Zona Oriente, se brindaron 317 mil atenciones en 27 colonias, se realizaron 20 mil 469 visitas Casa por Casa, se instalaron 54 Comités de Paz, 28 Ferias de paz y se recuperaron seis espacios públicos. Y con Sí al Desarme, Sí a la Paz, del 1 de octubre al 31 de diciembre de 2025 se canjearon en 53 municipios mil 995 armas de fuego: mil 124 cortas y 332 largas.

La gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, resaltó que las visitas para revisar los resultados en seguridad en cada entidad fortalecen la cooperación institucional y se convertirá en una estrategia histórica para generar bienestar en todo el país, ya que se informa a la ciudadanía los avances en esta materia.

El secretario de seguridad del Estado de México, Cristóbal Castañeda Carrillo, dijo a conocer que en el marco del Mundial de Fútbol 2026 se realiza una inversión en inteligencia artificial especializada para realizar consultas en tiempo real que identifiquen a personas y vehículos con reportes relacionados a algún delito, el cual se implementará a partir de abril.



Defiende Sheinbaum estrategia de seguridad

La mandataria federal respondió al endurecimiento de la postura del gobierno de Estados Unidos en materia de seguridad, a quien exige mayor corresponsabilidad

MERIDIANO | Ciudad de México

Ante el endurecimiento de la postura del gobierno de Estados Unidos en materia de seguridad, la presidenta Claudia Sheinbaum afirmó que México ha entregado resultados claros y medibles, al señalar que las incautaciones de fentanilo en la frontera sur estadounidense se han reducido en un 50 por ciento de acuerdo con datos oficiales del propio país vecino.

La mandataria subrayó que esta disminución implica mayores decomisos del lado mexicano, lo que demuestra el fortalecimiento de las acciones contra el tráfico de drogas.

Sheinbaum respondió a los señalamientos del Departamento de Estado asegurando que la cooperación bilateral debe basarse en el respeto mutuo y la responsabilidad compartida.

En este sentido, sostuvo que mientras México refuerza los decomisos y operativos contra el narcotráfico, a Estados Unidos le corresponde atender la crisis de consumo desde una perspectiva de salud pública, con campañas de prevención, educación y atención a las adicciones.

Asimismo, enfatizó que el problema no puede resolverse únicamente del lado mexicano, ya que el consumo se concentra en territorio estadounidense.

intensificado las acciones contra grupos delictivos como el Tren de Aragua, aclarando que no se trata de una expansión de esta organización, sino de un comba



La presidenta también exigió mayor compromiso del gobierno estadounidense para frenar el tráfico de armas hacia México, al recordar que el 75 por ciento de las armas que ingresan ilegalmente al país provienen de Estados Unidos, según datos de su propio Departamento de Justicia.

En paralelo, el secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, informó que se han

más firme, especialmente contra delitos como la explotación sexual y el feminicidio.

Sheinbaum confirmó además que México ha rechazado la participación directa de militares o agencias extranjeras en operativos, aunque mantiene abierta la colaboración mediante el intercambio de información y el uso de tecnología de vigilancia bajo control exclusivo de las autoridades mexicanas.

Acelera Checo Pérez el proyecto Cadillac

De cara al debut de la escudería en la Fórmula 1, el piloto mexicano realiza una jornada de pruebas en el circuito de Silverstone



MERIDIANO | Deportes

Sergio Checo Pérez dio un paso histórico en su regreso a la Fórmula Uno al convertirse en el primer piloto en manejar el monoplaza de la escudería debutante Cadillac, durante una jornada de pruebas realizada este viernes en el emblemático circuito de Silverstone, en Inglaterra.

El piloto mexicano, que volverá a la máxima categoría en la temporada 2026 tras un año fuera de las pistas, fue el encargado de estrenar el auto completamente negro, marcando así el arranque formal del nuevo proyecto del equipo estadounidense.

Visiblemente emocionado, el tapatio calificó la experiencia como un momento especial dentro

del automovilismo, destacando el esfuerzo colectivo que hizo posible las primeras vueltas del equipo en pista.

Pérez señaló que este inicio lo motiva a seguir trabajando

y sumar kilómetros de cara a la próxima temporada, la cual comenzará su etapa de preparación con las pruebas de pretemporada de la Fórmula Uno, programadas para iniciar el 26 de enero en



Gómez Álvarez, a quien calificó como una persona excepcional. “Vamos bien y vamos a ir mejor”, agregó.

La secretaria ejecutiva del Sistema Nacional de Seguridad Pública, Marcela Figueroa Franco, expuso que, de manera anual, el promedio diario de víctimas de homicidio doloso por año presentó una reducción del 32 por ciento entre 2024 y 2025, al pasar de 6.2 delitos a 4.2. Con ello, de enero-diciembre de 2024 a enero-diciembre de 2025 la entidad pasó del tercer al quinto lugar nacional de entidades que concentran la mayor cantidad de víctimas de este acto ilícito. Además, se registró una disminución del 22 por ciento en el promedio diario de delitos de alto impacto entre 2024 y 2025, destacando 2025 como el más bajo de los últimos

Refuerza gobierno de Nayarit coordinación para la seguridad

El estado mantiene como eje la seguridad ciudadana con un trabajo constante de coordinación entre los tres niveles de gobierno

Redacción

La Mesa Estatal de Construcción de Paz y Seguridad, un mecanismo esencial para la coordinación de las fuerzas del orden, se reunió ayer para reafirmar la prioridad del gobierno de Nayarit en la protección de sus ciudadanos.

En la reunión, se reiteró la importancia del trabajo conjunto entre los tres órdenes de gobierno —federal, estatal y municipal— para asegurar la efectividad de

las estrategias de seguridad. Dichas estrategias se basan en la inteligencia, la presencia territorial y la prevención de delitos, buscando consolidar un entorno de paz y tranquilidad para las familias en todo el estado.

El gobernador Miguel Ángel Navarro Quintero ha enfatizado que la labor contra la violencia y la delincuencia se aborda como una tarea diaria que requiere la participación activa de todos los sectores sociales, a través de un

esfuerzo conjunto y constante. Este tipo de encuentros, que se realizan de forma periódica, forman parte de una estrategia integral. Esta busca no solo combatir los delitos de manera reactiva, sino también anticiparse a ellos mediante políticas públicas que promueven la prevención y la cooperación interinstitucional. Con este enfoque, se busca construir un Nayarit donde los ciudadanos puedan vivir con mayor seguridad y bienestar.



Fortalecen atención en Centros de Asistencia Social con nuevo equipo

DIF Nayarit entregó ayer electrodomésticos y enseres para mejorar la atención a niños, adolescentes y adultos mayores en tres municipios

Redacción

La presidenta del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) Nayarit, Beatriz Estrada Martínez, encabezó ayer la entrega de equipamiento destinado a mejorar la infraestructura de los Centros de Asistencia Social del estado. Este apoyo incluye artículos esenciales como estufas, lavadoras, refrigeradores y hornos de microondas.

La titular del DIF Nayarit destacó que estos recursos están dirigidos a optimizar la atención de niñas, niños, adolescentes y adultos mayores que residen en estos centros, muchos de ellos en situación de riesgo o abandono. Estos lugares, también conocidos como albergues temporales o casas hogar, proveen un entorno de cuidado y protección para personas vulnerables que no pueden valerse por sí mismas o que han sido separadas de sus familias por diversas circunstancias. El equipamiento busca proporcionar los elementos necesarios para atender y proteger a los beneficiarios, asegurando un espacio adecuado para su cuidado y bienestar.

Los Centros de Asistencia Social beneficiados con esta entrega se encuentran en los municipios de Acapulco, Santiago Ixcuintla y Amatlán de Cañas. Estos espacios brindan alimentación y resguardo a personas en situación de vulnerabilidad, promoviendo su inclusión, respeto y un trato justo e igualitario.



Mantiene SSPC acciones de prevención y vigilancia

Estas acciones incluyen recorridos de vigilancia preventiva, instalación de puntos de control, atención oportuna a reportes ciudadanos y actividades de proximidad social

MERIDIANO | Nayarit

La Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), a través de la Policía Estatal, mantiene de manera permanente tareas de prevención del delito, presencia policial estratégica y labores de vigilancia a lo largo y ancho de la entidad, con el objetivo de inhibir conductas delictivas y fortalecer la seguridad pública.

Estas acciones incluyen recorridos de vigilancia preventiva, instalación de puntos de control, atención oportuna a reportes ciudadanos y actividades de proximidad social, orientadas a fortalecer la confianza entre la ciudadanía y las instituciones de seguridad, así como a promover entornos seguros y ordenados.

Asimismo, el personal policial realiza labores



de prevención situacional, disuasión del delito y orientación ciudadana, manteniendo una presencia constante en zonas urbanas, rurales y de mayor afluencia, priorizando la protección de las familias nayaritas.



Alcanza Nayarit diez casos de sarampión

La entidad acumula diez casos de sarampión desde que comenzaron los brotes en 2025, mientras el brote nacional supera los 6 mil 900 contagios y afecta a 31 entidades

Diego Mendoza

El estado de Nayarit registra circulación activa del virus del sarampión, con una incidencia baja en comparación con el panorama nacional. Según el Informe Diario del Brote de Sarampión en México, con corte al 16 de enero de 2026, elaborado por la Dirección General de Epidemiología de la Secretaría de Salud, la entidad acumula diez casos confirmados de sarampión desde 2025, de los cuales cuatro corresponden al presente año. Esto representa una tasa de incidencia de 0.44 casos por cada 100 mil habitantes. Hasta el momento, Nayarit no reporta defunciones asociadas a la enfermedad, manteniendo su tasa de letalidad en cero.

A nivel nacional, el informe de la Dirección General de Epidemiología (DGE) de la Secretaría de Salud (SSA) advierte un escenario más complejo. México acumula 6 mil 933 casos confirmados de sarampión desde el inicio del brote en 2025, con 47 nuevos casos registrados en las 24 horas previas al corte de reporte. La enfermedad se ha extendido a 31 entidades federativas y 244



municipios, lo que confirma una dispersión prácticamente generalizada en el país.

Estados como Chihuahua concentran la mayor carga del brote, con 4 mil 491 casos confirmados y una tasa de incidencia de 113.23 por cada 100 mil habitantes. Le siguen Jalisco con 935 casos y Chiapas con 370. A nivel nacional, se han reportado 24 defunciones asociadas a la enfermedad, lo que sitúa la tasa de letalidad en 0.37%.

El análisis por grupos de edad revela que el brote afecta principalmente a la población infantil. El segmento de 1 a 4 años concentra el mayor número de casos confirmados, con 1,050, seguido por los niños de 5 a 9 años, con 801 casos. No obstante, la mayor tasa de incidencia se

presenta en menores de un año, con 41.68 casos por cada 100 mil habitantes. Esta cifra evidencia la vulnerabilidad de los lactantes que no han completado sus esquemas de vacunación. La vacunación es la medida preventiva más efectiva contra el sarampión.

Aunque Nayarit se mantiene con cifras relativamente bajas, las autoridades sanitarias advierten que el comportamiento del brote sigue siendo dinámico. Incluso en entidades con baja incidencia, existe el riesgo de un crecimiento acelerado de casos si no se refuerzan las acciones de vacunación. La vigilancia epidemiológica y la detección oportuna, especialmente en un contexto nacional donde la transmisión del sarampión permanece activa.

Nayarit **UT**

¡No solo vas a estudiar una carrera, vas a construir el futuro!

¡Inscríbete, te estamos esperando!

Microelectrónica y Semiconductores

2026 LO PRIMERO ES AHORRAR en LEY

¡Grandes ofertas TODOS LOS DÍAS!

PAN
Multigrano Bimbo® de 510g sin azúcar y grasa cero calor de 567g

¡Píezalo sólo por \$59.50!

TOSTADAS
de maíz horneadas clásicas **SENSISSIMO®** de 216g

A sólo \$35.90

GALLETAS
De Avena Quaker® Frutos Rojos, Canela, Granola, Moras y Yogurt de 240g

30% de descuento

LOZA SUELTA
Gibson® Excepto San Valentín

50% de descuento

FOCOS Y LAMPARAS LED
ETCO® y red-dot®

40% de descuento

Si ellos ven bien, ¡tú te ves bien.

Apóyales Redondeando tus centros de todas tus tiendas.

¡Participa!

ACEITE
Vegetal Comestible Ley® de 490ml

2x \$49.90

PRODUCTO LÁCTEO
Danpack NUTRI® de 2L

A sólo \$46.00

CEREALES
Kellogg's® CARITAS® de 600g Choco KRISPIS® de 540g

2x \$125.00

Café
Soluble NESCAFÉ® Clásico de 120g

A sólo \$103.50

ACEITES, ADITIVOS Y ANTICONGELANTES
BARDAMI® (Para Automóvil) (Excepto Doy Pack)

30% de descuento

PANTALLA
HARMONTEC Google TV de 32"

Píezalo sólo \$2,990.00

PANTALLA
SILO™ LED AOSP de 40"

Píezalo sólo \$2,990.00

AGUACATE
Hass kilo

¡máximo 5 kilos por cliente!

\$48.90

PAPA
Blanca kilo

¡máximo 5 kilos por cliente!

\$24.75

LECHUGA
Romana pieza

¡máximo 5 piezas por cliente!

\$19.90

CARNE
De Res Para asar kilo

¡máximo 5 piezas por cliente!

\$208.50

DETERGENTE
Ace® Para Ropa MAS® de 2.25 OCLURA o COLOR de 4.65L

Píezalo sólo \$154.90

PAPEL
Higiénico Kleenex® BRAND de 364 HD con 4 Rollos

Píezalo sólo \$31.50

Frutas y Verduras

MANDARINA Kilo ¡máximo 5 kilos por cliente!	MANZANA Verde Granny Smith kilo ¡máximo 5 kilos por cliente!	PIÑA Miel kilo ¡máximo 5 kilos por cliente!	LIMÓN Pera sin semilla kilo ¡máximo 5 kilos por cliente!
\$44.90	\$57.90	\$24.90	\$29.90
NARANJA Valencia kilo ¡máximo 5 kilos por cliente!	PAPAYA Maradol kilo ¡máximo 5 piezas por cliente!	PERA Anjou kilo ¡máximo 5 kilos por cliente!	CEBOLLA Blanca kilo ¡máximo 5 kilos por cliente!
\$19.90	\$32.90	\$57.90	\$26.50

Comida y Algo Más

ACEITE Comestible de soja Nutrioli® de 400g	ACEITE Comestible Vegetal Ave® de 1.5kg	MARINA De Maíz MASCA® de 1.5kg	CEREAL CORN FLAKES Kellogg's® de 370g
\$39.90	\$31.90	\$22.90	\$12.89
MAYONESA Pilon McCormick® de 330g	PURE De tomate condimentado Del Fuerte® de 210g	SALSA De chile fresco EL PATO® de 1.5kg	SOPA Maruchan® de 85g Camarón, Habanero y Habanero con Picante
\$45.90	\$3.24	\$13.90	\$6.90
FRUTILLAS Isadora Refrito Purano de Bayo	SALSA CASERA Roja Mexicana HERDEZ® de 1.5kg	CREMADOR Líquido CoffeeMate® de 5.30g Original de 1.1kg	LECHE UHT LALA® Entera o Light bajo en grasas con Píezalo
\$2.95	\$12.50	\$39.90	\$12.66
MOLE De res en pasta Doña María® de 125g	MOLE En gromo HERDEZ® de 220g	PRODUCTO LÁCTEO UHT MAS® Leche de 1.5kg	MANTECA Vegetal Primor® de 1.5kg
\$30.90	\$11.90	\$19.90	\$64.90

Salchichonería y Lácteos

JAMBÓN De pavo KIB® de 500g	SALCHICHA Turkey Franck Chilina® de 500g	QUESO Queso Oaxaca® de 1.5kg	YOGHURT Chichilota® de 1.5kg
\$98.90	\$67.90	\$86.90	\$31.90
JAMBÓN Virginia de Pavo ZWAN® de 500g	SALCHICHA Para Asar Píezalo de 800g	IMITACIÓN QUESO Queso emulsionado Doble Dico Hicor® de 500g	QUESO PASTA Queso tipo Chihuahua Danonimil® de 1.5kg
\$48.90	\$69.90	\$10.90	\$43.90
PAPA De papa Valley Farms® de 2kg	PRESAS Con chiles Enteras Ley® de 500g	TENDER De pollo FC Bachoco® pieza de 200g	YOGHURT Griego Natural Yoplait® pieza de 1.5kg
3x2	\$55.90	3x2	\$83.90

Todo Para Tu Fiesta

PAKETAXO® Sabritas® de 228g	TOSTITOS® Tortitas de Maíz de 240g	BEBIDA POWERADE® ION4 de 1.5L	GALLETAS Biscuits® de 510g
\$2.99	\$2.94	\$2.53	\$49.90
PAKETAXO® DORITOS® de 228g	SERVITALLA® Petalón® con 230 hojas	BEBIDA POWERADE® ION4 de 1.5L	GALLETAS Biscuits® de 510g
\$2.99	\$2.70	\$2.53	\$49.90
GALLETAS SALADITAS® de 504g	COCTEL Clamato® Pet de Tomate o Salsa de La Vida 946ml	BEBIDA POWERADE® ION4 de 1.5L	GALLETAS Biscuits® de 510g
\$50.90	\$47.50	\$2.53	\$49.90

Carnes, Aves, Pescados, Mariscos y Especialidades

NEW YORK Steak kilo	PIERNA De Pavo Sin Hueso Bachoco®	FILETE De res Bachoco®	POLLO Entero fresco Bachoco®
\$239.90	\$103.90	\$149.90	\$43.90
RIB EYE kilo	ESPINAZO De Pavo kilo	CAMARÓN Chico Sin Cabeza kilo	MILANESA De res Bachoco® kilo
\$249.90	\$39.90	\$198.90	\$169.90
CARNE PARA ASAR Sukumar® Pieza de 500g	MINUDO De res kilo	SIERRA Entera kilo	Todos los BUÑEN De Panadería
\$124.90	\$86.90	\$69.90	3x2

Higiene y Belleza

SHAMPOO PAINTINE® de 400g	DESODORANTE Axon® de 100g	PANTALLA HARMONTEC® de 32"	ACEITE Para Motor Chevron® de 10W
\$99.90	\$2.105	\$3,490.00	\$189.90
SHAMPOO Acend® de 400g	DESODORANTE En barra de 100g	PANTALLA SILO™ de 40"	ACEITE Para Motor Chevron® de 10W
\$2.115	\$2.110	\$8,990.00	\$189.90
YINTE KOLESTON® de 100g	SHAMPOO Acend® de 400g	PANTALLA SILO™ de 40"	ACEITE Para Motor Chevron® de 10W
\$2.104	\$2.134	\$8,990.00	\$189.90
DESODORANTE En Aerosol de 150ml	TOALLA FROGENTIA de 30x40	ESPEJO DECORATIVO de 30x40	ACEITE Para Motor Chevron® de 10W
\$2.105	\$62.90	\$949.90	\$189.90

Cuidado de la Ropa / Limpieza del Hogar / Baño y Recámara / Babylandia

PAÑAL Kidsies® Jumbo con 400g	PAÑAL Kidsies® Extra Grande con 400g	SUAVIZANTE Sossol® de 1.5kg	DETERGENTE En Polvo suavizante y Jazmin, Lavanda, Aloe Vera, Lavanda blanca o Limón y Carbonato de 1.1kg
\$175.00	\$295.00	\$19.90	\$27.90
PAÑAL Kidsies® Extra Grande con 400g	PAÑAL HUGGIES® Ultra Comfort Extra 2 Niño o Niña con 400g	DETERGENTE MAS® Líquido de 1.5kg	DETERGENTE MAS® Líquido de 1.5kg
\$165.00	\$449.90	\$234.90	\$27.90
PERFUMERIA HUGGIES® de 400g	DETERGENTE MAS® Líquido de 1.5kg	DETERGENTE MAS® Líquido de 1.5kg	DETERGENTE MAS® Líquido de 1.5kg
\$40.90	\$24.90	\$24.90	\$24.90
PAPEL HIGIÉNICO Kleenex® de 364 HD	AROMATIZANTE 2 Pack de 330g	ALIMENTO Para Perro Adulto de 20kg	ARENAS Para Gato de 25kg
\$79.90	\$40.90	\$607.90	\$25.90